

UNE JOURNÉE SCIENTIFIQUE EN HOMMAGE À FRANÇOIS COUTY

Le 2 juin 2022, une journée scientifique a été organisée à l'UFR des Sciences de l'UVSQ en l'honneur de François Couty, ancien enseignant-chercheur de l'UVSQ.

Cette journée d'hommage à François Couty a débuté par une prise de parole d'Emmanuel Magnier, Directeur de l'ILV (Institut Lavoisier de Versailles). Des remerciements ont été adressés aux 174 personnes présentes, aux 10 conférenciers qui ont pris la parole par la suite dans la journée ainsi qu'à l'UVSQ et son président Alain Bui.

Alexis Constantin, Vice-Président Recherche, ainsi que Laurent Dumas, Directeur de l'UFR des Sciences, ont également pris la parole. Chacun a décrit François Couty comme un homme profondément humain, qui accompagnait ses étudiants tout au long de leur cursus et comme ayant accompli une carrière scientifique et universitaire brillante. C'était un modèle aussi bien pour ses étudiants que pour ses collègues et sa famille. La famille

de François Couty était également présente et a pris la parole pour lui rendre hommage.

La journée scientifique s'est ensuite poursuivie par des conférences de scientifiques, car il n'y avait pas plus bel hommage que de parler « belle chimie ». Plusieurs conférenciers sont intervenus : Janine Cossy, Olivier David, Pierre Mialane, Pierre Deprez, Gwilherm Evano, Anna Proust, Sami Lakhdar, Nicolas Rabasso, Ilan Marek et Jacques Maddaluno.

Ainsi, François Couty a marqué les esprits de la communauté scientifique et universitaire de par ses recherches mais également de par ses qualités humaines et sa volonté de transmettre son savoir.

En images